

## FALAISE DE LA MADELEINE

07.03.2016 - Où sont-ils passés ?

VOIR ICI LES PHOTOS DE FRANCOISE CONCERNANT NOTRE RANDONNEE A LIOUX Comme personne n'envoie de texte, j'essaie d'écouter aux portes ! Une belle balade, bien ensoleillée aussi... tellement que pour la pause repas un joli emplacement a été réservé par Néné (comme toujours). Mais c'est lundi. Le dimanche on fait la fête... après le repas on fait une petite sieste. Réveil difficile pour Néné : le téléphone sonne. Il paraît que des randonneurs se sont perdus ! Frayeurs ! Mais où sont-ils donc tous passés ! Imaginez les fous rires et l'ambiance pour la fin de la balade. Et bien oui, on le sait maintenant, il n'y a pas que Néné qui aime faire des farces !